
«Важно создать ощущение чуда
и  сказки».  Петришенко  о
новогодней  благотворительной
акции «Наши дети»
Заместитель  премьер-министра  Игорь  Петришенко  рассказал
журналистам о мероприятиях новогодней благотворительной акции
«Наши дети», передает корреспондент БЕЛТА.

14 декабря в правительстве прошло заседание оргкомитета по
подготовке акции, которая стартует уже завтра, 15 декабря.
«Акция «Наши дети» уже более 25 лет идет в нашей стране по
инициативе Президента Беларуси Александра Лукашенко. Ежегодно
мы  стараемся,  чтобы  она  охватила  максимальное  количество
детей.  Чтобы  они  почувствовали  чудо,  сказку,  а  взрослые
обязательно реализовали их заветные мечты, о которых ребята
пишут  в  посланиях  Деду  Морозу.  В  этом  году  мы  обновляем
формат:  торжественный  старт  акции  дадим  в  резиденции  Деда
Мороза в Беловежской пуще — это наш национальный бренд. К
акции подключатся все регионы, и она пойдет шагать по стране с
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15 декабря до 15 января», — сказал Игорь Петришенко.

По его словам, сегодня во время заседания обсуждались вопросы
доставки  детей,  их  безопасного  пребывания  на  мероприятиях,
питания,  наполнения  программ  мероприятий.  «Во  время  акции
«Наши дети» пройдет новогодний бал во Дворце Независимости. Он
проводится  уже  более  пяти  лет.  Есть  определенные  бальные
традиции  нашей  страны,  которые  мы  дальше  развиваем,
совершенствуем. Думаю, те ребята, которые попадут на этот бал,
а это самые достойные в нашей стране — студенты, учащиеся
колледжей и старших классов школ, — сейчас активно готовятся,
чтобы  продемонстрировать  свои  возможности  и  таланты.
Впечатления,  которые  они  получат  от  этого  мероприятия,
останутся в памяти на всю жизнь», — отметил вице-премьер.

Кроме того, во Дворце Независимости запланированы мероприятия
для  детей  из  малообеспеченных  и  многодетных  семей.  «Они
состоятся во дворце, который символизирует независимость нашей
страны.  Это  тоже  инициатива  Президента,  чтобы  дети  могли
прикоснуться к чуду в основном здании Беларуси», — обратил
внимание Игорь Петришенко.

Традиционно главная елка страны пройдет во Дворце Республики.
«Там тоже планируется очень интересное действо. Наши артисты
подготовили очень интересную программу, не хочу раскрывать все
подробности. Скажу лишь, что будет живой звук, живая музыка и
живая  игра  артистов.  Пригласим  на  представление  не  только
детей со всех регионов Беларуси. Ждем гостей из соседних стран
— Латвии, Литвы, России», — добавил вице-премьер.

Также он упомянул об акции «От всей души», которая стартует
позже.  «Молодежь  будет  поздравлять  наших  уважаемых  людей
пожилого  возраста,  ветеранов.  Мы  должны  дойти  до  каждого
человека,  чтобы  вручить  подарок,  помочь  подготовить
праздничный стол, подарить частичку творчества и вдохновения.
Пожилые люди очень позитивно восприняли эту инициативу. Связь
поколений — ключевой элемент для дальнейшего развития нашей
страны. Территориальные центры социального обслуживания вместе



с молодежью подготовим к праздничным мероприятиям. Конечно,
будем поздравлять с праздниками одиноко проживающих пожилых
людей,  инвалидов,  тех,  кто  достиг  100-летнего  юбилея»,  —
подчеркнул Игорь Петришенко.


